

Presseinformation

15. März 2023

Queen Anne im Januar 2025 erstmals auf Weltkreuzfahrt – Neue "Königin" startet ab Hamburg – Teilstrecken buchbar

Zürich – Gerade getauft und schon auf Weltreise! Für das jüngste Mitglied der Cunard-Flotte (www.cunardline.ch) geht es Anfang Januar 2025 bereits nach nur acht Monaten im Dienst auf grosse Fahrt. Von Hamburg aus startet die Queen Anne zu ihrer ersten Kreuzfahrt rund um den Globus. In 112 Tagen wird sie fünf Kontinente besucht und mehr als 30 Häfen angelaufen haben. In neun davon (u.a. Honolulu, Sydney, Hongkong oder Dubai) bleibt die neueste Königin (Premierenfahrt im Mai 2024) sogar über Nacht, um Ihren bis zu 3.000 Passagieren ausreichend Zeit zum Erkunden zu bieten.

Selbstverständlich können auch Teilstrecken der Weltkreuzfahrt gebucht werden. Beispielsweise die zweiwöchige Etappe von Singapur nach Dubai (ab 25. März 2025) mit Stopps u.a. in Sri Lanka und Malaysia.

Die "ältere" Schwester Queen Mary 2 bietet im übernächsten Jahr neben ihren traditionellen Transatlantikfahrten nicht weniger als acht Südamerikareisen, die auf Wunsch zu einer einzigen 86-Tage-Entdeckungs-Kreuzfahrt kombiniert werden können. Dabei geht es nicht nur um das sagenumwobene Kap Hoorn. Auch die brasilianische Metropole Rio de Janeiro sowie die argentinische Hauptstadt Buenos Aires stehen auf dem Routenplan.

In europäischen Gewässern kreuzt dagegen die Queen Victoria. Die kleinste der drei Königinnen wird im Dezember 2024 zunächst von Southampton aus in zwölf Tagen Spanien und Portugal besuchen. Gäste haben dabei die Möglichkeit, die weihnachtlich geschmückten Städte La Coruña, Málaga oder Lissabon zu erleben. Zu Beginn des Folgejahres steuert das Schiff dann u.a. Hamburg, Brügge und Rotterdam an.

Nach Alaska, Australien sowie in Richtung Südostasien zieht es dagegen die Queen Elizabeth. Zunächst geht es zwischen Juni und September 2024 in den hohen Norden des amerikanischen Kontinents. Im Herbst bestreitet das Schiff dann Fahrten rund um Australien und Neuseeland, ehe es von Februar bis Mai 2025 durch asiatische Gewässer kreuzt. Angelaufen werden dabei u.a. Vietnam, Hongkong, Taiwan, die Philippinen sowie Japan und Korea.

Weitere Informationen und Buchung auf www.cunardline.ch sowie in den Reisebüros.



Ansprechpartner für Redaktionen:

INEX Communications – Rolf Nieländer – Tel.: +49-6187-900-780

E-Mail: info@inexcom.de; www.inexcom.de

Über Cunard

Cunard Line folgt mit den Schiffen Queen Mary 2, Queen Elizabeth und Queen Victoria der Tradition der grossen Ocean Liner. Ein viertes Schiff mit dem Namen Queen Anne wird im Mai 2024 in Dienst gestellt. Das Unternehmen ist die wohl renommierteste Marke im Segment der Luxus-Kreuzfahrten.13. Februar 2023